

CANTONALES 2008



avec
**Claude
JAFFRÉ**

**9
16**
MARS

Névez Pont-Aven Riec-sur-Bélon Moëlan-sur-Mer

Au fil de l'eau ... pour un territoire durable

Les 9 et 16 mars, vous allez choisir un nouveau Conseiller Général.

Par ses actions, le Conseil Général du Finistère nous touche tous et toutes dans notre vie quotidienne.

Enfance, jeunesse, personnes âgées ou en situation de handicap, insertion, logement, transport sont ses premières missions. Dans une période où l'État se désengage jour après jour, il faut des hommes et des femmes décidés à se battre pour leur territoire.

Pour notre part, nous avons d'ors et déjà décidé de rejoindre le comité de soutien à Claude Jaffré.

Nous avons pu apprécier ses qualités humaines au travers de ses mandats, actuels et anciens. Homme de dossiers et de terrain, il a toujours eu le soucis du dialogue et de l'action.

Avec Marie-Louise Grisel, sa remplaçante, ils sont en capacité de relever les défis du mieux vivre ensemble sur notre canton.

Rejoignez nous !

